



# かがやき



令和7年4月25日

担当：蓑輪（教頭）

## 4月、新学年での活動が始まりました

雪が多かった今年の4月は、校庭は、まだ雪の山でした。雪山の上を上手に登り歩いている子どもたちは、さながら探検隊ようで、とても楽しそうです。春の訪れが待ち遠しい今年の4月のスタートでしたが、ひとつ学年が上がった子どもたちは、張り切ってスタートできました。

### 交通安全教室



1・2年生は、外へ出て安全協会の方に教えていただきながら、実際に歩く練習です。2年生がチームリーダーとなって左右の確認などに気をつけて歩くことができました。



3～6年生は、自転車の乗り方についてDVDを見ながら学習しました。「どうすればいいかな」の問いかけに、近くの人と対話し発表しました。たくさんの意見が出され、自分事として考えることができていました。

### 避難訓練



避難訓練がありました。避難訓練は、大切な命を守る訓練です。真剣に取り組むことができました。

### 20周年 看板作成



今年は小谷小学校20周年記念の年です。様々な記念事業が予定されています。第一弾として、子どもたちが、自分の手形を押した看板を作成しました。校舎壁面（6年教室付近）に飾ってありますのでご覧ください。



## 1回目の参観日



今年度最初の授業参観でした。新しい担任の先生と楽しく授業に取り組んでいました。  
6年生の理科では、おうちの方も実験に参加してくださっていました。

お忙しい中、授業参観、校長講話、PTA総会にたくさんの方に足を運んでいただき、子どもたちの様子を参観していただきました。ありがとうございました。



## 1年生を迎える会



1年生にインタビュータイムがありました。6年生が、一人ひとりに「好きな食べ物はなんですか」「がんばりたいことはなんですか」と質問していきました。1年生は、どの子も堂々と答えていて素晴らしいかったです。



6年生が、掃除や給食のきまりを動画にまとめクイズにしてくれました。「人間まちがいがし」もとても楽しい動画でした。

6年生が考えてくれたお楽しみレクは、あらゆるところに全校のみんなが楽しめるよう工夫がされていました。「とべとぶな」ゲームでは、司会の軽快なアナウンスで、どきどきしながらも笑顔で体を動かし遊ぶことができました。全校が学年を問わず、なかよく関われる小谷小学校の子どもたちの素敵な雰囲気があふれる時間となりました。



1年生は、「1年生になったら」の歌を元気に発表をしました。

## 連絡とお願い

- ・ スキーリフト券について  
小谷村より貸与していただいた**村内3スキー場共通券の返却**がまだの方は、連休明けにお願い致します。
- ・ 連休が続きます。生活のリズムを崩さないように気をつけましょう。

